

France



Les Gaulois refont surface sur le chantier du futur Technopôle Agen Garonne. Des premiers sondages, menés depuis 2014, avaient permis de localiser des fossés et d'exhumer **des déchets de poterie**, dévoilant des traces d'activité, mais la campagne de fouille menée par l'équipe de Frédéric Prodéo, archéologue à l'Inrap, a mis à jour un quadrillage plus important qu'escompté.



La nouvelle géographie de la recherche archéologique. La nouvelle carte des régions a obligé l'Etat à redessiner celle de la gouvernance de la recherche archéologique. Les commissions territoriales de la recherche archéologique remplacent les commissions interrégionales devenues géographiquement obsolètes.

Belgique



Namur: Bientôt le démarrage des fouilles au confluent. Démarrage des fouilles archéologiques au confluent du namurois: probablement début de semaine prochaine! Ce sont les dernières fouilles de grande ampleur prévues au Grognon avant l'aménagement de l'esplanade, l'espace "Confluence".

Canada



Des artefacts transférés à Gatineau. Parcs Canada prévoit la construction d'un nouveau bâtiment de la Couronne à Gatineau pour héberger les 31 millions d'artefacts présentement entreposés dans six villes au pays.

Nigeria

2 archéologues allemands kidnappés dans le nord. Les deux hommes travaillaient sur ce site d'archéologie depuis 10 ans, et les forces de sécurité locales leur avaient fourni une équipe de protection personnelle, compte tenu de la vague de kidnappings dans la région. Toutefois les archéologues ont préféré compter sur l'escorte de riverains.

Tunisie



Sousse : 663 pièces de monnaie antiques et 5000 euros découvert dans un véhicule. Les forces de sécurité ont démantelé un réseau de trafic de pièces archéologiques suite à l'arrestation de quatre personnes et la découverte de 663 anciennes pièces.